
Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 4 de setembro de 2008. 2 

Aos quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e oito, às nove e trinta horas, na Sala de 3 

Reuniões da Secretaria dos Órgãos Colegiados, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de 4 

Planejamento e Administração, sob a Presidência do Conselheiro.Paulo Afonso Bracarense 5 

Costa, decano da câmara. Presentes: Lais Murakami, Ana Sofia Clímaco Monteiro de Oliveira, 6 

Eduardo Harder, Derivan Brito da Silva e Vera Lúcia Israel Foram justificadas ausências dos 7 

conselheiros Rogério Andrade Mulinari, Maria Emilia von der Heyde, Silvia Helena Soares 8 

Schwab, Soraya Rosana Torres Kudri Tibiriçá Krüger Moreira e José Altair Monteiro Sampaio 9 

Verificado o quorum, o Senhor Presidente declarou aberta à sessão, colocando em análise e 10 

votação a ata da reunião do dia 7 de agosto de 2008 a qual foi aprovada por unanimidade. 11 

Informes: 01) O Senhor. Presidente retirou de pauta os processos 026055/2007-56 e 12 

022199/2008-14. Relatores Conselheiros Rogério Andrade Mulinari e Paulo Afonso Bracarense 13 

Costa, também por solicitação do conselheiro Derivan Brito da Silva foi feita inversão de pauta 14 

do processo 030779/2007-02. Feitas as alterações da pauta e aceitas pelos presentes, A 15 

Professora Ana Sofia Clímaco Monteiro de Oliveira manifestou sua preocupação com a 16 

reincidente demora na tramitação dos processos de aprovação dos Cursos de Especialização. O 17 

Professor Paulo Afonso Bracarense Costa recomenda uma reunião temática no pleno do 18 

COPLAD para discussão dos novos procedimentos acerca do encaminhamento dos processos dos 19 

Cursos de Pós-Graduação lato sensu, inclusive das Resoluções vigentes correspondentes ao tema. 20 

Encerrados os informes, seguiu-se a ordem normal para os demais itens. Ordem do Dia: 01) 21 

Processo nº 005780/2006-75 – Contrato e Orçamento curso de Especialização em Clínica e 22 

Cirurgia de Pequenos Animais. O Conselheiro relator Paulo Afonso Bracarense Costa exarou 23 

parecer favorável, posto em votação o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos. 02) 24 

Processo nº 045315/2007-92 – Contrato e Orçamento do Curso de Especialização em 25 

Cirurgia Buco-Maxilo Faciais. Conselheiro relator Valdo José Cavallet. O parecer foi 26 

apresentado pela Conselheira Vera Lúcia Israel em condições de aprovação em votação o mesmo 27 

foi aprovado por unanimidade de votos. 03) Processo nº 046539/2007-11 – Contrato e 28 

Orçamento do Curso de Especialização em Educação, Meio Ambiente e Desenvolvimento 29 

Conselheira relatora Silvia Helena Soares Schwab. O parecer foi apresentado pelo Conselheiro 30 

Paulo Afonso Bracarense Costa, com conclusão favorável,em votação a câmara aprovou por 31 

unanimidade de votos. 04) Processo nº 030779/2007-02 – Contrato e Orçamento do Curso de 32 

Especialização em Informática. O Conselheiro relator Derivan Brito da Silva exarou parecer 33 

favorável em votação o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos pelos presentes. 34 

Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar a Presidência agradeceu a presença de todos e 35 

declarou encerrada a sessão, da qual eu Emilia Dias Barreto, secretária “ad hoc”, lavrei a presente 36 

ata.  37 


